

Miles de mensajes revelan acuerdo militar con la mafia en Ayotzinapa



Foto: Prensa Latina

La Habana, 3 sep (RHC) El gobierno de México todavía sigue hoy sin reaccionar a los 23 mil mensajes de textos, declaraciones de testigos y documentos sobre los 43 de Ayotzinapa revelados por The New York Times.

El periódico indica la colusión entre el grupo delincuenciaal Guerreros Unidos y autoridades de aquella época hace nueve años, que causó la desaparición de los jóvenes normalistas.

Los documentos revelan que prácticamente todas las ramas de gobierno ya bajo el presidente Enrique Peña Nieto en esa zona del sur del país llevaban meses trabajando para el grupo delictivo, lo que puso todo el poder del Estado en manos de narcotraficantes.

El intercambio de información entre ambos actores subraya que más allá de comprar favores específicos, el cártel había convertido a funcionarios públicos en empleados. Además, un jefe policial entregó armas al cártel.

The New York Times, que obtuvo la información presuntamente de la oficina antidrogas DEA, reveló que militares que monitoreaban de cerca el secuestro el 26 de septiembre de 2014, dos años después que Felipe Calderón dejara su narco gobierno, nunca acudieron a ayudar a los estudiantes porque también habían recibido sobornos.

En los mensajes, captados por la DEA en intervenciones telefónicas, los presuntos traficantes se quejaban de la insaciable codicia de los soldados. Se referían a ellos como “putos” a los que tenían “en la bolsa”.

Agentes también fungieron como informantes del cártel, pues enviaban reportes al minuto sobre los movimientos de las fuerzas federales a un líder de Guerreros Unidos al que llamaban “jefe”.

Los investigadores señalan que un forense también prestaba su servicio al grupo. Tras el asesinato de algunos de los normalistas, traficantes incineraron los cuerpos en un crematorio propiedad de la familia del forense.

La nueva información confirmaría que policías y funcionarios gubernamentales tenían conocimiento de cómo ocurría el secuestro de los 43 normalistas y no hicieron nada para detenerlo.

Estas nuevas evidencias en la desaparición forzada de los normalistas de Ayotzinapa apuntan a que agentes de la policía obedecían órdenes directas de los narcotraficantes.

Aunque ninguno de los mensajes obtenidos por el periódico estadounidense se refiere directamente a la noche del 26 de septiembre de 2014, los meses de comunicación previos al suceso demuestran que el grupo criminal estaba cada vez más preocupado debido a las luchas internas y al avance en su territorio de bandas rivales. (Fuente: (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333045-miles-de-mensajes-revelan-acuerdo-militar-con-la-mafia-en-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba